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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Compañeros pretenden exigir espacios públicos a gobernador: diputada Seyra Anahí 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/companeros-pretenden-exigir-espacios-
publicos-a-gobernador-diputada-seyra-anahi.htm 
Por la exigencia de espacios públicos en la administración estatal han surgido 
desencuentros dentro de Morena, aseguró la diputada local Seyra Anahí Alemán Sierra, al 
referirse al grupo encabezado por la dirigente estatal del partido guinda, Ana Lilia Guillén. 
Dijo respetar las posturas de sus compañeros, pero también consideró que no son 
correctas. "Parece que han tenido por ahí algunos desencuentros con nuestro gobernador 
en algunos sentidos de espacios y de exigencias que ellos traen y la verdad es que no me 
parece justo lo hagan de esta manera, pero cada quien tiene derecho a pedir, exigir o 
atribuirse lo que ellos creen que como derecho les corresponde", señaló la legisladora 
morenista. 
 
Necesario, dar respuestas apropiadas para atender necesidades de la infancia: Víctor 
Zurita 
https://cuartopodermichoacan.com/necesario-dar-respuestas-apropiadas-para-atender-
necesidades-de-la-infancia-victor-zurita/ 
En el Congreso del Estado precisamos un trabajo permanente que permita que desde 
nuestra legislación se blinde de manera amplia y profunda, los derechos y libertades de 
este grupo de población. Como representantes populares es necesario que generemos 
respuestas apropiadas para atender los problemas y necesidades de la infancia, recalcó el 
diputado Víctor Zurita Ortiz, integrante de la Comisión de Derechos Humanos de la LXXV 
Legislatura del Congreso del Estado. 
 
Boletines: 
 
Necesaria la suma de esfuerzos para el desarrollo de Morelia: Andrea Villanueva 
Tras considerar que las acciones de cuidado y protección del entorno en el que se vive son 
fundamentales para el desarrollo adecuado e integral de las personas, la diputada del 
Distrito 11 de Morelia, Andrea Villanueva Cano ha coordinado esfuerzos institucionales para 
realizar jornadas integrales de limpieza en diversas colonias de la capital michoacana. Al 
respecto, Villanueva Cano agradeció la disposición de la Secretaría de Servicios Públicos 
del Ayuntamiento de Morelia y de su titular Netzahualcóyotl Vázquez Vargas, para unir 
voluntades con los morelianos y trabajar unidos para diversas mejoras del entorno de 
nuestra ciudad, pues es responsabilidad de todos cuidar los espacios y las áreas comunes 
que sirven para la convivencia de los colonos, aseguró.  
 
CELEBRA LIZ HERNÁNDEZ A MAMÁS, NIÑAS Y NIÑOS DE LOS REYES 
Que las sonrisas de las niñas y niños sean nuestro motor para dejar un mejor estado, en el 
que puedan vivir con tranquilidad y paz, indicó Liz Alejandra Hernández Morales, diputada 
local por el Partido Acción Nacional (PAN), al celebrar el Día de la niñez y de las madres 
en el municipio de Los Reyes. Con la finalidad de festejar a las niñas, niños y mamás de 
Los Reyes, Michoacán, la legisladora preparó diferentes actividades para los habitantes de 
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las colonias Guadalajarita, San Juan y San Sebastián, en el evento "Regalando sonrisas y 
amor".  
 
Morena lleva en reversa al País, por eso su reforma electoral se irá al cesto: 
Hernández Peña 
“Morena lleva en reversa al País, por eso su reforma electoral se irá al cesto”, dijo el 
diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Jesús Hernández Peña, al 
considerar que dicha reforma con la que se intenta desaparecer al Instituto Nacional 
Electoral (INE) representa un retroceso y un atentando contra la democracia. Aseguró que 
retornar a un sistema a modo para hacerse del poder es lo que busca MORENA; el 
autoritarismo con el que gobierna el presidente de la república no garantiza la vida 
democrática de México. “Con un gobierno que intenta destruir todo a su paso, MORENA no 
respeta a las y los mexicanos al pretender eliminar las elecciones libres, la transparencia 
en los procesos de elección popular y la democracia de nuestro país”. 
 
Fundamental unir esfuerzos para que el cultivo de aguacate pueda subsistir: Fanny 
Arreola 
Es fundamental unir esfuerzos para que el cultivo del aguacate como forma de vida pueda 
subsistir en futuras generaciones, recalcó la diputada Fanny Arreola Pichardo, coordinadora 
de la Representación Parlamentaria de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. Al 
participar en la inauguración de la Feria del Aguacate en el municipio de Tancítaro, la 
legisladora por el Distrito de Apatzingán habló de la responsabilidad del cuidado al medio 
ambiente para que el cultivo del aguacate pueda permanecer por varias generaciones. 
 
Órganos de control interno en municipios, pilares para un correcto manejo de 
recursos: Gloria Tapia 
Los órganos de control interno en los municipios, sin pilares para un correcto manejo de los 
recursos públicos, de ahí la importancia de fortalecerlas de manera permanente, recalcó la 
diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido 
Revolucionario Institucional en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada 
por el Distrito de Zitácuaro, apuntó que las contralorías municipales precisan un marco 
normativo sólido que les permita cumplir con su función para ejercer control y vigilar la 
gestión fiscal. 
 
Fundamental la labor de la Cruz Roja en la ayuda humanitaria: Víctor Zurita 
La labor que día a día realiza la Cruz Roja en nuestra sociedad es fundamental, pues 
representa un pilar en la ayuda humanitaria, recalcó el diputado Víctor Zurita Ortiz, 
integrante de la Comisión de Derechos Humanos de la LXXV Legislatura del Congreso del 
Estado. Al conmemorarse este domingo el Día Mundial de la Cruz Roja, el diputado 
integrante del Grupo Parlamentario de Morena recordó que millones de personas en todo 
el mundo afectadas por emergencias, desastres y crisis, son asistidas por la Cruz Roja y la 
Media Luna Roja a través de acciones humanitarias pertinentes y oportunas enfocadas en 
los principios de humanidad, imparcialidad, neutralidad, independencia, voluntariado, 
unidad y universalidad. 
 
Extremar precauciones en salud por época de calor, tarea de todos: Gloria Tapia 
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Frente al incremento de las temperaturas, es tarea de todos extremar las precauciones en 
el cuidado de nuestra salud, recalcó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del 
Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la LXXV Legislatura del 
Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Zitácuaro recordó que las enfermedades 
que se suscitan en época de calor pueden ser más graves de lo que parecen si no les 
damos la atención debida, sobre todo en niñas, niños, mujeres embarazadas y adultos 
mayores. 
 
 

NOTA POLITICA 
 
 
A sus 33 años, el PRD más vivo que nunca: Fanny Arreola 
https://michoacaninformativo.com/a-sus-33-anos-el-prd-mas-vivo-que-nunca-fanny-
arreola/ 
En sus 33 años de vida, el Partido de la Revolución Democrática está más vivo que nunca, 
con claridad sobre el papel histórico que ha desempeñado y está llamado a desempeñar 
en la defensa de las libertades en México, recalcó la diputada perredista Fanny Arreola 
Pichardo. La diputada por el Distrito de Apatzingán recordó que el México de hoy no puede 
entenderse sin las aportaciones de las y los militantes perredistas durante más de tres 
décadas de lucha, no sólo en el ámbito político y social, sino también en el andamiaje legal 
para las libertadas y el respeto a los derechos humanos. 
 
PRD, fuerza impulsora del México democrático: Julieta Gallardo 
https://michoacaninformativo.com/prd-fuerza-impulsora-del-mexico-democratico-
julieta-gallardo/ 
El Partido de la Revolución Democrática es la fuerza impulsora del México democrático, en 
donde los principios de izquierda siempre han sido su fuerza motora, recalcó la legisladora 
perredista por el Distrito de Puruándiro, Julieta Gallardo Mora. En el marco de la 
conmemoración por el XXXIII aniversario de la fundación del PRD, la legisladora apuntó 
que las y los perredistas de convicción, con un compromiso profundo por el desarrollo 
nacional, no han claudicado de sus principios y continúan dando la batalla desde las filas 
amarillas por el respeto a las libertades y al ejercicio de derechos en nuestro país. 
 
Gana el sí en Zacán; tendrán autogobierno 
https://revolucion.news/gana-el-si-en-zacan-tendran-autogobierno/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/pueblo-de-zac%C3%A1n-se-
autogobernar%C3%A1-por-usos-y-costumbres 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/se-realiza-con-exito-consulta-de-la-
tenencia-indigena-de-zacan.htm 
https://grupomarmor.com.mx/2022/05/08/triunfa-la-autonomia-en-zacan/ 
Con 323 votos a favor y dos en contra, la comunidad indígena de Zacán, perteneciente al 
municipio de Los Reyes decidió este domingo transitar hacia el autogobierno y ejercicio del 
presupuesto directo. Desde las diez de la mañana, el IEM y el Consejo Supremo Indígena 
de Michoacán iniciaron el proceso de consulta popular en la comunidad, por lo que ahora, 
con los resultados obtenidos, lo procedente será que el IEM deberá de iniciar el proceso de 
entrega de la administración pública a la comunidad. 



 
 
 
 

                                                9 de mayo de 2022 

 
Reaparece Silvano en video; demacrado, amenaza con volver 
https://revolucion.news/reaparece-silvano-en-video-demacrado-amenaza-con-
volver/ 
https://cuartopodermichoacan.com/llego-el-ausente-muy-pronto-estare-con-
ustedes-silvano-aureoles/ 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/silvano-aureoles-reaparece-en-
aniversario-del-prd/ 
https://mimorelia.com/noticias/politica/pronto-nos-veremos-silvano-reaparece-en-
video-y-env%C3%ADa-mensaje-a-michoacanos 
https://www.contramuro.com/silvano-desaira-los-33-anos-del-prd-no-asiste-al-
festejo/ 
https://lapaginanoticias.com.mx/llego-el-ausente-muy-pronto-estare-con-ustedes-
silvano/ 
https://moreliactiva.com/reaparece-silvano-aureoles-en-el-33-aniversario-del-prd/ 
https://www.changoonga.com/2022/05/08/michoacan-al-son-de-el-ausente-
reaparece-silvano-aureoles/ 
 «Pronto nos veremos», amagó el ex gobernador de Michoacán Silvano Aureoles Conejo a 
través de un video proyectado durante el aniversario número 33del PRD en Michoacán. 
Visiblemente en mal estado físico con ojeras, arrugas y con un tono de piel pálido, el ex 
gobernador adelantó que más pronto que tarde volverá a Michoacán, pues dijo, es su tierra 
y no se puede ausentar durante mucho tiempo más. «Los saludo aunque sea por esta vía, 
pero saben que de corazón y espíritu estoy aquí y siempre estaré con ustedes», se apreció 
en el video. Por su parte, el ex gobernador de Michoacán justificó su ausencia en el evento 
por el 33 aniversario del partido, al señalar que tras años de trabajo, se tomó un tiempo 
para estar con su familia. 
 
Recrimina Zambrano a Gobierno de Michoacán que no sepa organizar una feria, 
sostiene que menos gobernar 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/recrimina-zambrano-a-gobierno-de-
michoacan-que-no-sepa-organizar-una-feria-sostiene-que-menos-gobernar/ 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/politica-michoacan/en-aniversario-del-
prd-militantes-e-invitados-tunden-a-los-gobiernos-federal-y-del-estado/ 
El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, cuestionó a la administración de 
Alfredo Ramírez Bedolla, sobre su actuar en la seguridad, pero además dijo que tan malo 
es el gobierno que ni una feria saben organizar, esto en referencia a la edición del Festival 
Origen Michoacán 2022. «Tan malos son que no saben organizar ni una feria, ahí está esa 
ridiculez», comentó. El dirigente nacional celebró que a nivel nacional y local, la alianza 
PRI, PAN y PRD se mantengan unidos para defender al país u en el caso de Michoacán 
las instituciones. «Los diputados locales detuvieron la intentona de encontrar chivos 
expiatorios para arreglar lo que no han podido  arreglar ellos». 
 
A un año del atentado en su contra, Memo Valencia exige justicia 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/a-un-ano-del-atentado-en-su-contra-
memo-valencia-exige-justicia/ 
«A un año de distancia del atentado en mi contra no hay justicia», afirmó el dirigente estatal 
del PRI, Guillermo Valencia Reyes que recordó el hecho ocurrido en campaña durante el 
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pasado proceso electoral, en donde fue atacado a balazos cuando participaba por la 
presidencia municipal de Morelia. «A un año de distancia no hay justicia, si bien es cierto 
hay detenidas dos personas que estuvieron vigilando el paso de un servidor, no son los 
autores intelectuales, los tenemos identificados y no han hecho nada», expuso. 
 
Habrá más presiones en contra de legisladores del PRD: Jesús Zambrano 
https://mimorelia.com/noticias/politica/habr%C3%A1-m%C3%A1s-presiones-en-contra-de-
legisladores-del-prd-jes%C3%BAs-zambrano 
Durante la conmemoración del 33 aniversario del Partido de la Revolución Democrática 
(PRD), el dirigente nacional, Jesús Zambrano Grijalva adelantó que se presentarán 
más presiones en contra de los legisladores federales y locales, incluso en Michoacán 
buscarán cambiar a los titulares de la Fiscalía General del Estado (FGE) y de la Auditoría 
Superior de Michoacán (ASM), por lo que les pidió mantenerse unidos. Lanzó críticas a los 
gobiernos estatal y federal, al considerar que no han tenido la capacidad de resolver 
los problemas, principalmente el de inseguridad, por ello, llamó a los militantes a 
mantenerse unidos para poder construir un partido fuerte para poder ganar las elecciones 
en el 2024. 
 
Ahora le toca a Raúl Morón; hackearon su cuenta de WhatsApp 
https://mimorelia.com/noticias/politica/ahora-le-toca-a-ra%C3%BAl-mor%C3%B3n-
hackearon-su-cuenta-de-whatsapp 
Poco después del mediodía Raúl Morón Orozco, expresidente municipal de Morelia informó 
que le hackearon su cuenta de WhatsApp y se estaba haciendo mal uso de ella. Por lo que 
pidió a sus conocidos que no se sorprendieran si llegaba un mensaje “raro” proveniente de 
su número telefónico, además mencionó que ya había dado parte a la Fiscalía General del 
Estado (FGE). “Les informo que hay una cuenta apócrifa de WhatsApp, con mi número, 
para que nadie se deje sorprender, misma que es falsa y están haciendo mal uso de ella; 
hecho del que ya dimos parte a la fiscalía, para que actúe en consecuencia”. 
 
En Michoacán ya demostramos el peso de nuestro partido: Memo Valencia 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/en-michoacan-ya-demostramos-el-
peso-de-nuestro-partido-memo-valencia.htm 
Las elecciones del año 2024 van más allá de los intereses personales y el PRI ya demostró 
el peso que tiene en Michoacán, comentó el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE), 
Guillermo Valencia Reyes, durante su visita a este municipio como parte del Programa 
Líderes Revolucionarios de la Escuela de Cuadros del Instituto Reyes Heroles (IRH).  En 
ese sentido, consideró necesario que el partido sea ejemplo de unidad, por lo que lamentó 
que el actual gobernador fomente la división al interior del Congreso del estado; sin 
embargo, aclaró, el PRI no será una oposición sistemática que obstaculice los acuerdos a 
favor de nuestro estado.  
 
Ante el desdén de Aureoles y Herrera, PRD celebra aniversario con Alfonso Martínez 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/ante-el-desden-de-aureoles-y-herrera-
prd-celebra-aniversario-con-alfonso-martinez.htm 
En un evento masivo un tanto cuánto desangelado y con discursos excesivamente largos, 
el Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán celebró 33 años de su 
fundación, sin embargo, lo que caracterizó este evento multitudinario fue el desdén del ex 
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gobernador, Silvano Aureoles Conejo, (último gobernador del partido del sol azteca) y el ex 
candidato a la gubernatura del estado, Carlos Herrera Tello. Para cubrir la presencia de 
quienes hasta hace menos de un año eran los hijos predilectos del instituto político, el 
invitado de honor fue el Presidente Municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, quien 
en su momento fuera abanderado del Partido Acción Nacional (PAN) y que ganó la reciente 
elección en coalición PAN-PRD, aunque en esta ocasión no fue bien recibido por la 
militancia del partido del sol azteca, pues al ocupar el micrófono la audiencia dejó de lado 
los aplausos y bajaron las banderas amarillas 
 
Michoacán es un estado con una gran riqueza, pero algo anda mal, “La conflictividad 
social”: Jesús Reyna García 
https://www.noventagrados.com.mx/politica/michoacan-es-un-estado-con-una-gran-
riqueza-pero-algo-anda-mal-la-conflictividad-social-jesus-reyna-garcia.htm 
Orgullosos estamos de ser michoacanos. Nuestro estado tiene variedad de climas, 
altitudes, tierras, que nos permiten ser principales productores de aguacate, guayaba, 
limón, berries (fresa, zarzamora, arándanos y frambuesa), producimos plátano, flor, coco, 
durazno, en fin, diversidad de productos que cultivamos.   Orgullosos y contentos, pero a la 
vez preocupados, porque tenemos problemas graves qué resolver. También tenemos una 
Universidad del Estado, la nicolaíta, que nos llena de orgullo, su historia es verdaderamente 
abrumadora, quienes en ella nos formamos nos sentimos plenos y convencidos de haber 
pasado por una formación con contenido social solidario y libertario.  
 
PRD impulsará candidato de unidad con PAN y PRI en elecciones presidenciales: 
Zambrano 
https://postdata.news/prd-impulsara-candidato-de-unidad-con-pan-y-pri-en-
elecciones-presidenciales-zambrano/ 
El presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Jesús Zambrano 
Grijalva, anunció que el Sol Azteca buscará ir en unidad con un candidato único entre el 
Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Acción Nacional (PAN) en la elección 
presidencial del 2024. Señaló que deberán buscar la mejor opción de quien los 
representará, aunque el mecanismo podría definirse entre elecciones primarias abiertas, 
encuentros con dirigentes o debates en universidades, todo de manera democrática. 
 
Aguililla, Gobierno a distancia 
https://acueductoonline.com/aguililla-gobierno-a-distancia/ 
La falta de condiciones ha ocasionado que María de Jesús Montes Mendoza, presidenta 
sustituta de Aguililla, no logre operar en el municipio que representa, confirmó Ernesto 
Núñez Aguilar, dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en 
Michoacán, Institución a la que pertenece la alcaldesa. El también diputado, destacó , que 
no existe amenazas contra la presidenta, sin embargo espera mejores condiciones para 
despachar desde la localidad. “Espera un momento oportuno para no tener ningún riesgo 
de nada”. 
 
Hacen campaña de conciliación para abatir rezago de expedientes en JLCA 
https://www.quadratin.com.mx/politica/hacen-campana-de-conciliacion-para-abatir-
rezago-de-expedientes-en-jlca/ 
Para abatir el rezago de expedientes en la Junta Local de Conciliación y Arbitraje se lleva 

https://www.quadratin.com.mx/politica/hacen-campana-de-conciliacion-para-abatir-rezago-de-expedientes-en-jlca/
https://www.quadratin.com.mx/politica/hacen-campana-de-conciliacion-para-abatir-rezago-de-expedientes-en-jlca/
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a cabo una jornada de conciliación de juicios individuales, pero no ha tenido la respuesta 
esperada entre patrones y empleados, reconoció la directora de la institución Gabriela 
Manzo Ortiz. Esto se debe a que las partes no quieren negociar, los patrones ofrecen menos 
de lo que establece la ley y los trabajadores se creen merecedores de más y la actitud de 
ambos limita la conciliación para lograr un convenio que deje satisfechos a ambos, por lo 
que los expedientes siguen abiertos. Otro elemento que influye para que no se llegue a un 
convenio, es que no asisten los trabajadores ni los empleadores a las audiencias de 
conciliación, sino sus abogados, quienes no pueden tomar decisiones sin consultarles, lo 
cual impide que se cierre una negociación.  
 
 

NOTA GOBIERNO 
 
 
Asiste Bedolla a evento por Natalicio de Don Miguel Hidalgo y Costilla 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/asiste-bedolla-a-evento-por-natalicio-de-
don-miguel-hidalgo-y-costilla/ 
https://mimorelia.com/noticias/michoacan/asiste-bedolla-a-evento-por-natalicio-de-don-
miguel-hidalgo-y-costilla 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla asistió al acto por el CCLXIX Aniversario del 
Natalicio de Don Miguel Hidalgo y Costilla en la Universidad Michoacana de San Nicolás de 
Hidalgo (UMSNH). En el evento, el orador oficial, Zoé Robledo Aburto, director general del 
Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), reseñó la trayectoria política y social de quien 
dijo, inspiró los ideales democráticos, de lucha contra la esclavitud y por la libertad de las y 
los mexicanos. 
 
Inauguran Bedolla y Zoé Robledo Centro de Hemodiálisis en Morelia 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/inauguran-bedolla-y-zoe-robledo-centro-
de-hemodialisis-en-morelia/ 
https://revolucion.news/inauguran-en-morelia-centro-de-hemodialisis/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/inauguran-centro-de-hemodialisis-en-morelia-
para-personas-con-vih-8252060.html 
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el director general del Instituto Mexicano del 
Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo Aburto, inauguraron el Centro de Hemodiálisis del 
Hospital General Zona 83 Camelinas, Morelia, para la atención intramuros de más de 400 
pacientes con insuficiencia renal crónica. Con ello se ofrecerá el servicio a partir del próximo 
martes, en dos salas con 36 máquinas, dos de las cuales, serán exclusivamente para 
pacientes con VIH y estarán atendidas por 48 enfermeras certificadas y seis médicos del 
IMSS; también se reducen los servicios subrogados, lo que implicará un ahorro de 47 
millones de pesos cada ocho meses. 
 
Hasta septiembre, continuará el rezago en la entrega de nuevas placas: SFA 
https://postdata.news/hasta-septiembre-continuara-el-rezago-en-la-entrega-de-nuevas-
placas-sfa/ 
Con un retraso en la entrega de las nuevas placas superior a los 300 mil juegos, el 
secretario de Finanzas y Administración (SFA) del gobierno de Michoacán, Luis Navarro 
García calculó que hasta septiembre podrían regularizar dicha situación, pero descartó la 
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implementación de operativos de tránsito para sancionar a los automovilistas que no porten 
las nuevas láminas, al considerarlo “incongruente”. En entrevista, informó que el rezago no 
es atribuible a la empresa que las elabora, sino a que ha enfrentado problemas para el 
abasto de los materiales necesarios y a que en las oficinas de rentas se tiene una serie de 
dificultades para atender con mayor rapidez a los contribuyentes, ya que si bien “puede 
demostrar” que tiene 120 mil placas en existencia, la “logística” impide entregarlas. 
 
 
 MORELIA 
 
En cinco meses podría concluirse obra en Siervo de la Nación 
https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/en-cinco-meses-podria-concluirse-obra-
en-siervo-de-la-nacion/ 
Luego de la manifestación emprendida por vecinos y comerciantes aledaños a la avenida 
Siervo de la Nación, quienes amagaron con movilizarse toda vez que la obra de 
construcción del puente vehicular para librar las maniobras del tren ha estado detenida por 
casi siete meses, autoridades municipales se comprometieron a reactivar la obra y 
concluirla. “O se reinicia o que se demuela”, fue la exigencia de los vecinos, quienes 
recibieron al Secretario del Ayuntamiento, Yankel Benítez Silva; la titular de la Secretaría 
de Fomento Económico (SEFECO), Guadalupe Herrera Calderón; y el de la Secretaría de 
Urbanismo y Obras Públicas Municipales, Juan Fernando Sosa Tapia. 
 
Llama Alfonso Martínez a defender la democracia y las instituciones 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/129210-llama-alfonso-martinez-a-
defender-la-democracia-y-las-instituciones.html 
http://exeni.com.mx/noticia/Llama-Alfonso-Martinez-a-defender-la-democracia-y-las-
instituciones 
Tenemos que luchar todos para que en nuestro país prevalezca la democracia, que se 
fortalezca; hoy más que nunca debemos mantenernos unidos en la defensa de las 
instituciones y que no organice nuevamente el gobierno las elecciones” sentenció el 
presidente municipal, Alfonso Martínez Alcázar. Lo anterior, al asistir como invitado especial 
al aniversario 33 del Partido de la Revolución Democrática, en el que dio la bienvenida a 
Morelia a simpatizantes y militantes, senadores, diputados federales y locales, a quienes 
conminó, desde sus trincheras, a seguir en unión en una lucha que no ha culminado, para 
la construcción de un México democrático. 
 
Denuncian fuga de agua en Morelia; tiene más de un año 
https://grupomarmor.com.mx/2022/05/08/denuncian-fuga-de-agua-en-morelia-tiene-mas-
de-un-ano/ 
Mediante una denuncia ciudadana, un usuario nos reporta que en la colonia Santa Cecilia, 
de la ciudad de Morelia, se encuentra una fuga de agua con un año de antigüedad. Vecinos 
del lugar la han reportado en varias ocasiones, sin embargo, los operadores del OOAPAS 
solo la observan y se retiran del lugar. Afirman que esta fuga lleva un año, y diario se 
desperdician muchos litros de agua. La fuga esta situada en la calle Quirino Mendoza #90. 
 

NOTAS DE SALUD 
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Llaman a lavar y desinfectar tinacos y cisternas, para evitar enfermedades 
gastrointestinales 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/salud/llaman-a-lavar-y-desinfectar-
tinacos-y-cisternas-para-evitar-enfermedades-gastrointestinales/ 
En esta temporada de calor en la que incrementa el consumo de agua, la Secretaría de 
Salud de Michoacán (SSM), invita a la población a lavar y desinfectar tinacos y cisternas, 
para evitar enfermedades gastrointestinales y de la piel. El agua que llega a los hogares 
generalmente es apta para tomarla, bañarse y cocinar, sin embargo, casi todas las 
viviendas cuentan con tinacos y cisternas que si no se mantienen limpios y desinfectados 
llegan a contaminar el vital líquido que se almacena. Lavar y desinfectar los depósitos son 
tareas fáciles de realizar para proteger la salud de los integrantes de la familia, y todo 
ciudadano puede solicitar al personal de salud en su localidad, información y asesoría de 
cómo desinfectar y mantener limpia el agua que consume. 
 
Este domingo en Michoacán, se presentaron 8 nuevos casos de Covid-19 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/129220-este-domingo-
en-michoacan-se-presentaron-8-nuevos-casos-de-covid-19.html 
Este domingo en Michoacán se registraron 8 nuevos casos de Covid19, pero ninguna 
defunción, según estadísticas de la Secretaría de Salud en la entidad. Los nuevos casos se 
registraron en Morelia con 4; seguido de Uruapan, con 3; y una persona foránea. La SSM 
informó que desde la llegada de la Covid19 a Michoacán, ha estudiado 525 mil 706 casos, 
de estos ha confirmado 172 mil 720 y 352 mil 250 han resultado negativos. De igual forma, 
indica que se han presentado 8 mil 580 defunciones y 164 mil 49 personas han logrado 
recuperarse. 
 
 

EDUCACION 
 
Se registra conflicto entre administrativa y sindicalizados en Colegio de San Nicolás 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/se-registra-conflicto-entre-administrativa-
y-sindicalizados-en-colegio-de-san-nicolas-8250652.html 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/educacion/129201-sueum-y-spum-
boicotean-evento-en-conmemoracion-a-don-miguel-hidalgo.html 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/sindicatos-de-la-um-bloquean-acceso-a-colegio-
de-san-nicolas-8250537.html 
En el acceso trasero del Colegio de San Nicolás se presentó una discusión entre una 
administrativa de la Casa de Hidalgo y los agremiados del SPUM y el SUEUM para impedir 
que ingresara. Los sindicalizados aseguraron que la mujer que no reveló su nombre trató 
de ingresar al recinto y que incluso los aventó; sin embargo, personal de seguridad indicó 
que solo se acercó pero los agremiados se inconformaron y comenzaron a gritar. Asimismo, 
una integrante del SPUM llamó a supuestos integrantes de la universidad hacia donde se 
suscitó el conflicto para apoyar. En el lugar los jóvenes de la Coordinadora de Universitarios 
en Lucha (CUL) permanecieron algunos minutos. 
 
Más de 15 mil estudiantes son afectados por paro en planteles de media superior 
federalizados 
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https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/mas-de-15-mil-estudiantes-
son-afectados-por-paro-en-planteles-de-media-superior-federalizados/ 
Docentes de subsistemas federalizados de educación Media Superior y Superior, entraron 
en paro indefinido para exigir el pago de prestaciones ligadas al salario adeudadas desde 
el 2018 para homologados no transferidos, ante la insistencia de la Secretaría de Educación 
del Estado (SEE) de desconocer la prestación e incluso llamarle “bono” para desaparecerla. 
En medio de la lucha por la exigencia de su salario, este paro de actividades dejará a más 
15 mil estudiantes afectados por las suspensiones en diversos planteles y subsistemas. 
 
Demanda SUEUM el pago de adeudos por más de 700 mdp 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/educacion/129204-demanda-sueum-el-
pago-de-adeudos-por-mas-de-700-mdp.html 
El secretario general del Sindicato Único de Empleados de la Universidad Michoacana 
(SUEUM), Eduardo Tena, acusó al rector de la Máxima Casa de Estudios, de arrastrar un 
adeudo con los trabajadores por más de 700 millones de pesos. Así lo dejó de manifiesto 
en la entrevista colectiva que otorgó afuera del primitivo colegio de San Nicolás, tras impedir 
la realización de un evento conmemorativo al Padre de la Patria. “El rector nos debe 25 
meses de ayuda sindical y nos debe despensas, nos debe dinero propio, que ha tomado, 
está denunciado penalmente por robo, porque se ha quedado con nuestras cuotas 
sindicales, se ha quedado con nuestra caja de préstamo y con dinero de compañeros que 
han fallecido, ya le hemos puesto denuncias penales, administrativas legales”, manifestó. 
 
UMSNH conmemora el CCLXIX aniversario del natalicio de Don Miguel Hidalgo y 
Costilla 
https://lapaginanoticias.com.mx/umsnh-conmemora-el-cclxix-aniversario-del-natalicio-de-
don-miguel-hidalgo-y-costilla/ 
La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) conmemoró el CCLXIX 
aniversario del natalicio de Don Miguel Hidalgo y Costilla, acto en el que fungió como orador 
oficial el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo 
Aburto. Al evento celebrado este mañana asistió el gobernador del estado, Alfredo Ramírez 
Bedolla, el presidente municipal, Alfonso Martínez Alcázar, la SecretarIa de Educación en 
el Estado, Yarabi Ávila González, mismo que estuvo presidido por el rector de la 
Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), Raúl Cárdenas Navarro.  
 

 
NOTAS DE SEGURIDAD 

 
 
Se descarrilan al menos 10 vagones del tren en Taretan 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/municipios/se-descarrilan-al-menos-10-vagones-
del-tren-en-taretan-8248722.html 
https://cuartopodermichoacan.com/ 
Al menos una decena de vagones del tren de la empresa Kansas City Southern se 
descarrilaron esta tarde en el municipio de Taretan. Según reportes locales, el percance 
ocurrió aproximadamente a las 13:00 horas cuando el convoy que transportaba varilla de 
acero volcó al salir de las vías férreas. Personal de la empresa se trasladó al lugar para 
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atender el incidente, sucedido entre las estaciones Taretan y Tomendán, en tanto que la 
tripulación fue sometida a exámenes médicos. 
 
Hallan 6 cadáveres en una camioneta sobre la carretera Morelia-Cuitzeo 
https://mimorelia.com/noticias/nota-roja/hallan-6-cad%C3%A1veres-en-una-camioneta-
sobre-la-carretera-morelia-cuitzeo 
https://www.contramuro.com/abandonan-seis-hombres-ejecutados-en-una-camioneta-en-
capacho/ 
https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/129215-hallan-a-6-
hombres-ejecutados-a-bordo-de-camioneta-en-la-morelia-cuitzeo.html 
Seis hombres ejecutados y con huellas de violencia fueron encontrados en la batea de 
una camioneta, la cual estaba abandonada a la orilla de la carretera Morelia-Cuitzeo. Al 
respecto, fuentes policiales mencionaron que el hecho ocurrió la tarde de este domingo a 
la altura del retorno hacia la población de San Agustín del Maíz. También se supo que el 
referido vehículo es de la marca Dodge Ram, con matrícula queretana SS1311D, color 
blanco. El hallazgo lo hicieron los policías municipales de Cuitzeo en atención a un reporte 
de personas desaparecidas. 
 
Los 6 asesinados hoy en Cuitzeo eran de Capacho, en Huandacareo, y habían ido a 
un baile 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/violencia/los-6-asesinados-hoy-
en-cuitzeo-eran-de-capacho-en-huandacareo-y-habian-ido-a-un-baile/ 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/victimas-de-multihomicidio-eran-originarios-de-
huandacareo-8253505.html 
https://www.noventagrados.com.mx/seguridad/seis-asesinados-en-limites-de-copandaro-
y-cuitzeo-salieron-de-huandacareo-rumbo-a-un-baile-confirma-alcalde.htm 
Los 6 hombres hallados asesinados y con huellas de tortura sobre la caja de una camioneta 
en la desviación a San Agustín del Maíz, en la zona limítrofe de los municipios de Cuitzeo 
y Copándaro, corresponden a 6 habitantes de la localidad de Capacho, en el municipio de 
Huandacareo, dio a conocer esta noche el alcalde de ese municipio, Humberto González 
Villagómez. Mediante un comunicado, el edil de Huandacareo lanzó la exigencia al gobierno 
federal para instrumentar una política de seguridad que sí sea efectiva, y condenó el crimen 
contra los jóvenes originarios de la tenencia de Capacho. 
 
Palenques y jaripeos son ‘focos rojos’ de violencia: crimen los usa para ajustes de 
cuentas 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/violencia-michoacan/palenques-y-
jaripeos-son-focos-rojos-de-violencia-crimen-los-usa-para-ajustes-de-cuentas/ 
Palenques, jaripeos, peleas de gallos y actividades de espectáculos y apuestas al margen 
de la ley están en la mira de las autoridades de seguridad pública y procuración de justicia. 
Ante las masacres y enfrentamientos de los últimos meses, dichas actividades fueron 
consideradas como “focos rojos” que urge de ser atendidas en todo el estado. El Grupo de 
Coordinación y Recuperación de la Paz investigará los “puntos rojos” tanto de Morelia como 
de municipios en donde se han registrado atentados que suman decenas de muertos, entre 
ellos objetivos delincuenciales y ciudadanos con órdenes de aprehensión. 
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